



Congo RE-Vue : Les talents émergents congolais se lancent hebdomadairement sur Souvenirs from Earth

- 11/10/2024 -

Congo RE-Vue est une vitrine dynamique dédiée à la mise en lumière des talents vibrants de la prochaine génération d'artistes congolais. Ce projet se concentre sur de jeunes photographes congolais qui, avec un regard neuf et une approche tournée vers l'avenir, redéfinissent la manière dont leur pays est perçu, tant à l'intérieur de ses frontières qu'au-delà. Leur vision est celle du progrès, de la créativité et de l'optimisme.

Au cœur de Congo RE-Vue se trouve une dévotion à la culture congolaise contemporaine, vue à travers l'objectif de photographes, pour cette première édition, et dans les futures éditions, de cinéastes, qui redéfinissent le récit de leur pays.

Curaté par Cecilia Zoppelletto et produit par ZOPMEDIA, en collaboration avec ZEKE et Preston Witman Productions, Congo RE-Vue est une exploration de l'innovation artistique provenant du Congo aujourd'hui, réalisée avec soin et fierté.

Ce n'est pas seulement une exposition diffusée, **c'est un mouvement, une déclaration, et une invitation** à découvrir le Congo à travers les yeux de sa prochaine génération.

SOUVENIRS FROM EARTH Une Plateforme Globale pour l'Art Contemporain

Cette exposition curatée est présentée en collaboration avec Souvenirs from Earth, la première chaîne de télévision par câble entièrement dédiée à l'art contemporain. Diffusée 24h/24 sur les principaux réseaux TV en France—Orange 221, Bouygues 133, et Free 211—Souvenirs from Earth transforme l'écran plat en une toile vivante de créativité contemporaine. La chaîne est renommée pour mettre en avant le travail d'artistes émergents et établis, offrant une visibilité sans précédent aux créateurs dans les domaines de l'art vidéo et du cinéma d'avant-garde.

Lancement le 11 octobre de 20h à 21h, heure de Paris, Congo RE-Vue sera un rendez-vous fixe chaque vendredi avec des diffusions supplémentaires se produisant de manière aléatoire, une caractéristique principale du style de programmation de la chaîne.

En présentant Congo RE-Vue à travers la chaîne de télévision Souvenirs from Earth, nous mettons les artistes congolais sous les projecteurs, leur offrant une scène mondiale.

Une Vitrine Fière des Talents Congolais

Les œuvres présentées dans Congo RE-Vue témoignent du talent immense de la jeune génération de photographes congolais. Des portraits intimes aux commentaires sociaux audacieux, chaque artiste apporte sa perspective unique, offrant un regard neuf sur la beauté, les défis, et les triomphes du Congo.

Cette première édition comprend les œuvres de :

Christelle Emulu

Arsène Mpiana

Hardy Bope

Henock Diba

Luther Lupeta

Antalya Mbafumoya

Fortune Lula

Restez à l'écoute et découvrez le talent du Congo !

Pour plus d'informations, veuillez contacter

ZopMedia

cecilia@zopmedia.net

ZOPMEDIA

Preston Witman
PRODUCTIONS





Congo RE-Vue: Emerging Congolese Talent Launches Weekly on Souvenirs from Earth

- 11/10/2024 -

Congo RE-Vue is a dynamic showcase dedicated to highlighting the vibrant talent of the next generation of Congolese artists. This project focuses on young Congolese photographers who, with fresh eyes and a forward-thinking approach, are redefining how their country is viewed both within its borders and beyond. Their vision is one of progress, creativity, and optimism.

At the heart of Congo RE-Vue is a dedication to contemporary Congolese culture, seen through the lens of photographers, for the first edition and in future editions including filmmakers, who are reshaping the narrative of their country.

Curated by Cecilia Zoppelletto and produced by ZOPMEDIA in collaboration with ZEKE and Preston Witman Productions, Congo RE-Vue is an exploration of the artistic innovation coming out of Congo today, crafted with care and pride.

This is more than a broadcast exhibition—it is a movement, a statement, and an invitation to experience Congo through the eyes of its next generation.

SOUVENIRS FROM EARTH: A Global Platform for Contemporary Art

This curated exhibition is presented in collaboration with Souvenirs from Earth, the first cable TV station entirely dedicated to contemporary art. Broadcast 24/7 across major TV networks in France—Orange 221, Bouygues 133, and Free 211—Souvenirs from Earth transforms the flat screen into a living canvas of contemporary creativity. The station is renowned for showcasing the work of emerging and established artists alike, offering unparalleled visibility to creators in the realms of video art and avant-garde filmmaking.

Launching on October 11th from 8 to 9 PM Paris time, Congo RE-Vue will be a standing appointment every Friday with additional broadcasts occurring randomly, a core feature of the channel's programming style.

By presenting Congo RE-Vue through the television channel Souvenirs from Earth, we bring Congolese artists into the spotlight, giving them a global stage.

A Proud Showcase of Congolese Talent

The works featured in Congo RE-Vue are a testament to the immense talent of Congo's young photography generation. From intimate portraits to bold social commentary, each artist brings their own unique perspective, offering a fresh lens through which to see the beauty, challenges, and triumphs of Congo.

This first edition includes the works of:

Christelle Emulu

Arsène Mpiana

Hardy Bope

Henock Diba

Luther Lupeta

Antalya Mbafumoya

Fortune Lula

Tune in and discover the talent of Congo!

For further information please contact

ZopMedia

cecilia@zopmedia.net

ZOPMEDIA

Preston Witman
PRODUCTIONS

